



さいかち原

匠 瑳 市 立 共 興 小 学 校
令 和 6 年 10 月 17 日
Tel 72-4525 vol. 14



HP: <http://es-kyoukou.sakura.ne.jp/2024>



後期がスタートしました！



始業式では、各学年の代表者が「後期がんばること」を発表しました。終業式での「前期がんばったこと」の発表と同様、今年度残り6カ月で、子供たちがまた一段と成長することが期待できる発表でした。



〈前期がんばったこと〉



〈後期がんばること〉



宿泊体験学習（4・5年生）



大雨大風の中、子供たちは、小見川駅から班別行動で歩いて青少年自然の家に向かいました。大変な道中だったと思いますが、元気いっぱい笑顔で到着！

その後も、次々と活動プログラムが変更されましたが、誰一人不平不満を言わず、どの活動も楽しんでいました。

そして何より、子供たちが、しおりを手に計画を確認しながら自分たちで考えて行動する場面がたくさん見られたことが素晴らしいと思いました。今後の、高学年としての活躍が楽しみです。



「友情の火」「努力の火」
「健康の火」「奉仕の火」
が、いつまでも心の奥に灯り続けることでしょ...



受賞者紹介



千葉県小・中・高校席書大会

〔書生会賞〕

千葉県歯・口の健康に関する図画・ポスター コンクール

〔佳作〕

読書感想文コンクール

〔優秀〕

〔入選〕

匝瑳市児童生徒科学作品審査会

〔入選〕

〈 後期始業式 校長の話 **100-1=0** (概要) 〉

後期がスタートしました。今日は、まず計算問題を出します。

「100-1」はいくつになりますか？

99ですよ。

でも、こういう式を、ある記事で見ました。

「100-1=0」

帝国ホテルという 130 年以上前からある一流のホテルの総料理長だった田中賢一郎さんが

「100-1=0」と言っています。

料理の世界での「100-1=0」とは、どういう意味でしょうか。

これは田中さんの仕事に対する誇りと気構えを表した式です。

料理の世界では、たった一つでも手を抜いたら、味の全てが台無しになる、つまり「0になる」ということです。

みなさんも、学級や学校で自分の役割がありますね。係や、当番、委員会など、一人一人が自分の役割を果たすことで、めざす学級やめざす学校に近づきます。4年生から6年生は、来月には音楽発表会があります。みんなが一つになって合唱を、合奏を完成させようと練習していますね。一人でも手を抜いている人、やり遂げる意志の弱い人がいたら・・・完成にはなりません。

今日から後期、共興小の62人の一人一人が、学級や学校で、自分の役割に精一杯取り組むことで、学級そして共興小学校がさらに大きく成長することを期待しています。

